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Anwohnerinitiative „Im Marienfried“

53773 Hennef

£ -

Hennef den 03.09.20)9

Herrn Norbert Meinerzhagen
Vorsitzender des Bauausschusses der Stadt Hennef

53773 Hennef

ßetr.: Geplante, endgültige Erschließung der Straße „Im Marienfried - Verlängerung der 
Willi- Lindlar-Straße bis Blankenberger Straße“

Sehr geehrter Herr Meinerzhagen,
als Sprecher der Anwohnerinitialive „Im Marienfried“ bitten wir Sie, in der nächsten Bauaus
schusssitzung zum Tagesordnungspunkt „Endgültige Erschließung der Straße Im Marienfried 
- Verlängerung der Willi- Lindlar-Straße bis Blankenberger Straße“ den Mitgliedern folgende 
zwei Stellungnahmen der Anwohnerinitiative zur Kenntnis zu bringen:

Stellungnahme 1
Die in verschiedenen Veranstaltungen und Schreiben wiederholt erhobenen Behauptungen 
(siehe unten), dass die o.g. Baumaßnahme ins Bauprogramm aufgenommen worden sei, weil 
die Anlieger bzw. alle Anwohner die Erschließungsmaßnahme beantragt hätten, entsprechen 
nicht den Tatsachen. Die Anwohnerinitiative verwehrt sich gegen diese Darstellung und 
gegen den damit vermittelten Eindruck. Sie fordert, diesbezügliche Behauptungen in Zukunft 
zu unterlassen.
Tatsache ist, dass nur fünf Anwohner mit Schreiben vom 10.04.2018 (in Kopie diesem 
Schreiben beigeftigt) unter der Voraussetzung, dass städtische Mittel zur Verfügung stehen, 
lediglich ihren Wunsch zum Ausbau eines Fußweges zum Ausdruck gebracht haben und 
keineswegs eine endgültige Erschließung im jetzt vorgesehenen Umfang. Drei der fünf 
Unterzeichner haben ihre Unterschrift vor der Bauausschusssitzung im April 2019 per 
Schreiben an die Stadtverwaltung Hennef zurückgezogen.
Die genannten Behauptungen können wie folgt belegt werden:
•Zu berücksichtigen ist, dass die Anlieger den Aushau beantragt buhen und in ihrem Antrag 
auf einen fehlenden Fußweg, trotz vorliegenden Schulweges, hingewiesen haben. " 
(entnommen: Beschlussvorlage der Sladtbetriebe Hennef (AöR) - Finanzen, allg. Verwaltung, 
Recht vom 09.04.2019 zur Bauausschusssitzung am 11.04.2019 zum Tagesordnungspunkt 
„Antrag vom 03.04.2019 der Anwohnerinitiative "Im Marienfried" zum Aussetzen der 
Erschließungsmaßnahme“)
• „ Die Haumaßnahme wurde aufgrund von Anliegeranträgen ins Bauprogramm 
aufgenommen, ‘’(entnommen: INGENIEURBÜRO STELTER - CARL F. PETERS
STRASSE 29 - 53721 SIEGBURG - NIEDERSCHRIFT über die Bürgerinformation am 
05.02.2019 zum vorgesehenen Straßenausbau der Straße „Im Marienfried" (Teilbereich 
Blankenberger Straße bis Willi-Lindlar-Straße) in Hennef-Warth, Siegburg, 06.02.2019)



• „Auf Grund eines liürgeranfrags wurde der Straßenaushau für die o,g. Straße m das 
Bauprogramm der Stadt Hennef auf genommen und soll nun zusammenhängend mil der 
Hönscheids/ruße ( ...) und Am Mittelfeld ( •/ßrfiggestel/f werden, " (entnommen 
Beschlussvorlage der Stadtbetriebe Hennef AöR vom 07.03.2019 für die Bauausschusssitzung 
am 11.04.2019 /um Tagesordnungspunkt „Straßenausbau Im Marienfried - Verlängerung 
Willi-Lindlar-Straße bis alte Blankenbcrger Straße*' - Vorstellung der Planung und Ergebnis 
der Bürgerinformation)

• „Alle Anwohner hohen den Antrug uni ersehne he n. " (Aussage von Herrn Stenzei, 
Stadtbetriebe AöR, in der Bauausschusssitzung vom 11.04.2019 auf eine Frage von 
Ratsmitglied Norbert Spanier; entnommen persönlichem Protokoll der Anwohnerinitiative im 
Marienfried)

Dass die Ausbauplanung vielmehr von der Stadt ausging und nicht aus Anlass eines 
Bürgerantrags zeigt die Aussage der Stadtbetriebe Hennef AöR. „der Straßenaushau war 
bereits 201? nn Haushalt der Stadt Hennef eingestellt und die erforderliche 
Ihnigrunduntersuchung. Vermessung und Vorplanung in 20 H erstellt worden. Der 
eigentliche Aushau sollte aus Wirtschaft heben Gründen zusammenhängend mit anderen 
Straßen in der Ortsluge Hennef durchgeführt werden *’ (Schreiben Stadlbetriebe Hennef AöR, 
Hr Stenzei vom 14 03.2019 an

Stellungnahme 2
Darüber hinaus verwehrt sich die Anwohnerinitialive, dass ihr Schreiben vom 11.04.2019 an 
den Bürgermeister der Stadt Hennef als „geschwärzter" Antrag in der Bauausschusssitzung 
am 03.04.2019 Eingang gefunden hat. In diesem Schreiben wollte die Initiative dem 
Bürgermeister.. wichtige hakten zur Kenntnis bringen, die ihrer Meinung muh für die 
Krsch/ießimgsmaßnahme Im Manenfried eine besondere Situation ergeben undfür andere 
Erschließungsmaßnahmen so nicht zutreffen. " Die Anwohnerinitiative hat mit diesem 
Schreiben in keiner Weise einen Antrag an den Bauausschuss formuliert und ebenso wenig 
eine entsprechende Beschlussvorlage der Stadtbetriebe AöR für den Bauausschuss 
beabsichtigt.

Für Ihre Bemühungen dürfen wir uns bedanken,

Mit freundlichen Grüßen

p s Gleichlautendes Schreiben ist auch an Ihre Adresse im Rathaus der Stadl Hennef ergangen


